

40th
HOKKEN

ほつけん通信

堀田建築有限会社 トータルホーム・サービスステーション TEL 0120-554-406



このほつけん通信は、ご縁があつた方にお送りしている通信です。

夏の ちょっとした 想い出

今年の夏は天気が変わりやすい日が多かったですね特にお盆の時期は、例年なく雨降りが多くなったようです。

さて、皆様はこの夏、なにか想い出に残ることはありましたでしょうか。私はふたつあります。1つ目は、初めてセミの羽化する光景を目の当たりにしました。これには感動しました。ある日曜日の夕暮れ時。玄関の前を幼虫がのろのろと歩いていました。可愛いと思い、植木につけてあげました。しばらく時間がたつと、羽化が始まったのです。んーなんとも神秘的! セミは俗に地中7年地上7日とも言われるそうですが、不思議な生き物ですよね。白い羽根には美を感じました。翌朝出勤時に見ましたら、すでに飛んで行きました。(写真①②③)

2つ目は、私の居住地である蒲原の海岸にて、毎年恒例のビーチフェスタがあり、今年は助っ人で、とりたての生シラスの試食コーナーの担当を引き受けました。息子とふたりで参加し

て、たくさんの方々に朝とれたシラスを振舞いました。ざつと30~40分で大バケツ2杯分がなくなりました。ちなみに私は一口も食べられませんでした。(ん~残念)でも大盛況!!(写真④⑤)



私が最近 ウルウル感動したこと

先日の日曜日の朝、私はひとりJR静岡駅から梅ヶ島温泉行きのバスに乗り、静岡北部体育館近くで下車。息子の剣道の引退試合を見に行きました。私が剣道の試合を目の当たりにするのは、これまた初めてです。いよいよ息子の番です。見ていているほうもドキドキです。3人の審判に囲まれ開始。そうそうに面有り1本!思わず興奮が高まります。しかし、そのあと立て続けに相手に2本をとられて、あえなく1回戦敗退しました。しかし、私は初めて彼の雄姿を見て、戦いぶりに思わず涙腺がゆくなりました。私はひとりだまってその場をさり、ふたたびバス停へ歩きました。まさに秒殺以上の世界だなあと思いました。これもいい人生経験ですね。



私のホッと落ち着くところ

私は昔懐かしいにおいのする場所が好きです。昭和のにおい・大正や明治のにおい、私が時より訪れ、散策をする場所があります。それは富士市にある広見公園です。車で行きますと、西富士道路の広見イン



ター(東名富士すぐ)下車して、すぐ左に広がる大きな公園です。ここには、旧家がいくつか移築されており、誰でも自由に拝観できます。昔ながらの木のにおい…

んやすらぎますねえ。旧家以外にも、旧医院もあります。建物にもとても特徴がありますし、中に入るとき昔ながらのかまどがある台所もあります。園内はお散歩するにはちょうどいいくらいのコースがあります。みなさまも一度お近くに行なった際、立ち寄ってみてはいかがでしょうか。



私のふらり建物探訪記



過日の日曜日、私はJR東海道線を乗り継ぎ、JR新居町駅まで行きました。静岡駅からは、ずっと1時間30分強です。浜名湖を眺め、潮干狩りで有名な弁天島を過ぎますと、新居町駅です。駅からはバスもありますが、私は徒歩で行きました。

駅から西へと約15分程歩きますと、右手側に新居の関所が見えて参ります。



新居の関所は、ご存知の方もおられると思いますが、日本で唯一、現存する関所であります。徳川家康の指示で、1600年に築きました。国の特別史跡にもなっています。入り鉄砲と出女といわれたように、江戸の治安を守るため、武器の搬入防衛と、京へ向かう女性には厳しい目でチェックが行われていました。昔の方々のご苦労がよくわかるところです。

編集後記

秋の気配をそれとなく感じる時は、やはり秋の虫たちの鳴き声を耳にしたときでしょうか。面白いもので、お盆がすぎると、それとなくコオロギたちの声が耳に入りますよね。

さあ弊社ホームページが9月上旬オープンします。
どうぞご覧いただきますよう、心よりお願い申し上げます。



発信者のプロフィール



名前 堀田 宜孝 (よしたか)

誕生日 1968年9月7日

資格 •二級建築士
•宅地建物取引主任者
•二級施工管理技士
•三級福祉住環境コーディネーター

県登録 •高齢者対応住宅相談員・耐震補強相談員
•地震被災建物応急判定士

履歴 •介護保険住宅改修研修履歴登録(平成12年)

経歴 常葉橘高校～国士館大学を卒業後、東京都立小学校に臨時職員として勤務1年。翌年、東京にある食品メーカーに勤務1年。翌年、神奈川にあるデパートに勤務1年。その後、弊社からお声がかり帰郷、平成5年入社。以後勤続19年目。

趣味 五目釣り・バスケットボール観戦(中高とバスケ部所属)・鉄道バス旅